

HUMAS

Polresta Mataram Laksanakan Operasi Keselamatan Hari Kedua, Pengendara Yang Tertib diberikan Reward

Syafruddin Adi - NTB.HUMAS.CO.ID

Feb 11, 2025 - 16:57



Mataram NTB - Polresta Mataram melaksanakan Operasi Keselamatan Rinjani 2025 pada hari kedua di dua lokasi di wilayah Polresta Mataram, Selasa

(11/03/2025).

Operasi pertama dilaksanakan pagi hari di Jl. R. Sucipto dan Operasi kedua pada sore hari dilaksanakan di Jl. Majapahit belakang Mako Polresta Mataram. Operasi ini melibatkan 85 personil Polresta Mataram yang dibantu unsur TNI dan Pemerintah.

Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF.,SIK., MH.,C.PHR., saat diwawancara media ini usai kegiatan Operasi mengatakan bahwa pelaksanaan Operasi Keselamatan masih sama dengan yang dilaksanakan hari Pertama yaitu melakukan edukasi dan sosialisasi dengan membagikan selebaran / brosur serta membentangkan spanduk yang bertuliskan tata tertib Lalulintas.



Cara ini diharapkan dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat terutama para pengendara sehingga dapat mendorong terciptanya keselamatan bagi seluruh pengguna jalan di wilayah hukum Polresta Mataram.

“Tata tertib lalulintas ataupun aturan berlalu lintas sangat penting diketahui guna mencegah kecelakaan yang dapat mengakibatkan fasilitas baik bagi pengendara itu sendiri maupun bagi pengguna jalan lainnya, “tegas Kasat.

Menurutnya hingga hari kedua Operasi Keselamatan Polresta Mataram melalui Sat Lantas telah melakukan ratusan tindakan berupa teguran bagi pengendara yang melanggar seperti tidak menggunakan helm maupun menggunakan kendaraan yang tidak sesuai standar karena dapat mengancam keselamatan pengendara lainnya.

“Selain teguran ada beberapa tindakan tilang yang kita keluarkan kepada pengendara yang dengan sengaja melakukan pelanggaran meski telah mengetahui bahwa itu melanggar undang-undang lalulintas, “tegasnya.

Tindakan lainnya juga dilakukan kepada Pengendara yang tertib berupa pemberian reward berupa snak (coklat) sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan atas ketertiban menggunakan kendaraan.

“Kami juga mengapresiasi pengendara yang tertib berkendara. Dengan

memberikan reward berupa snack sebagai bentuk penghargaan, “ucapnya.

Ia berharap selama pelaksanaan Ops Keselamatan Rinjani 2025 ini tingkat kesadaran masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram tentang keselamatan berkendara di jalan raya akan semakin meningkat sebagai upaya pencegahan terhadap berbagai bentuk Lakalantas yang menimbulkan fasilitas. (Adb)